

Buenas tardes

A quienes estén interesados en la docencia de nuestra disciplina, tenemos a bien informar que el próximo número de Arquitecturas del Sur a publicarse en diciembre de 2015, **tendrá como tema "Enseñanza de la Arquitectura"**.

Se invita a presentar artículos derivados de investigaciones formales vinculadas a experiencias de enseñanza/aprendizaje de la arquitectura, de preferencia, derivadas de la práctica docente personal, grupal e institucional.

En la era de los altos índices de arquitectos per cápita, de la pérdida de autoridad del mismo en los procesos de hacer ciudad, del acortamiento de los planes de estudio, nos interesa explorar el límite- si es que lo hay- entre la práctica profesional y la práctica académica docente. ¿Que sería aquello que las vincula y aquello que las distingue? O bien: ¿Que sería aquello que garantiza la subsistencia del fenómeno enseñanza/aprendizaje de la arquitectura; aquel contenido o experiencia que torna la enseñanza de un individuo propiamente arquitectónica, contenido sin el cual la enseñanza de la arquitectura es imposible?

Los trabajos deben ser enviados antes del 17 de agosto de 2015, ajustándose estrictamente a las políticas y normas de Arquitecturas del Sur detalladas en la sección **Política ética y normas de publicación**.

Para cualquier aclaración, dirigirse a

Hernán Ascuí Fernández,

Editor revista Arquitecturas del Sur

de la Universidad del Bío-Bío,

Concepción-Chile

, cuyo correo va como destinatario.